

Luego de 8 años, el tren llegó a La Dorada, en Caldas



La Dorada, abril 12 de 2016. – Desde hace más de 8 años, los habitantes de La Dorada no veían el paso de un tren. Con la llegada de una locomotora en labores de mantenimiento, a la estación Ferromexico en este municipio, se evidencian las últimas fases de los trabajos de reparación y mejoramiento adelantados por la Agencia Nacional de Infraestructura, a través de un contrato de obra pública, para la recuperación del corredor férreo La Dorada – Chiriguaná.

Este corredor fue duramente afectado por las olas invernales del 2010 y 2011, y está siendo intervenido por la ANI desde el año 2013. Se espera que con la finalización de las obras, ésta línea férrea, que hace parte del corredor central y que termina en la ciudad de Santa Marta, vuelva a movilizar carga y pasajeros.

“Con este corredor reparado, que comprende 558,3 Kilómetros, buscamos impulsar el transporte férreo de carga y de pasajeros. Durante la intervención se atendieron 49 puntos críticos y a la fecha el estado de avance del proyecto es del 97.84 por ciento”, aseguró Luis Fernando Andrade, Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

La locomotora que llegó a La Dorada, partió de Curumaní en el departamento de Cesar y realizaba acciones de mejoramiento de la vía. Con la recuperación de este corredor, se benefician los departamentos Caldas, Antioquia, Santander, Norte de Santander y Cesar; y la inversión asciende a los \$ 114.155 millones de pesos.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co